

Investigación empírica en Trabajo Social: “Estudio observacional descriptivo transversal sobre la situación de la discapacidad en el municipio de Cuenca”

Myriam Gutiérrez Zornoza, Margarita Pardo Alfaro, Manuel Jesús Maldonado Lozano,
Cristian Iniesta Llamas, Cristina Jiménez Jiménez, María Elisa Larrañaga Rubio

La presente comunicación tiene por objeto visibilizar la investigación novel que se está desarrollando en el ámbito del Trabajo Social, concretamente en el ámbito de la discapacidad en el municipio de Cuenca. Este estudio está siendo llevado a cabo por estudiantes/becarios de investigación, profesionales y profesores de la Facultad de Trabajo Social de Cuenca respondiendo a las necesidades de comprensión y conocimiento de fenómenos de interés para el Trabajo Social, cuyos resultados serán útiles para la toma de decisiones basadas en las evidencias obtenidas de la investigación. Este congreso ofrece la difusión y transferencia de los resultados obtenidos.

En la ciudad de Cuenca no existe ninguna investigación que especifique las cifras reales y cuáles son las características de las personas discapacitadas. Desde el Observatorio Local de la Discapacidad de Cuenca, a través de un Convenio de Colaboración I+D entre el Ayuntamiento de Cuenca y la Universidad de Castilla-La Mancha, se plantea esta investigación por título "Estudio Observacional Descriptivo Transversal sobre la situación de la discapacidad en el municipio de Cuenca". El objetivo general es conocer la realidad de la situación de las personas con discapacidad y sus familias de la ciudad de Cuenca, a través de metodología de investigación cuantitativa, midiendo variables sociodemográficas y de calidad de vida, con el propósito de mejorar el conocimiento del colectivo a fin de establecer políticas públicas y acciones concretas orientadas a mejorar su calidad de vida.